

Buenos Aires, 15 de Marzo de 2015

## COMUNICADO DE PRENSA

---

### **PARA FELLNER, LA REUNIÓN ENCABEZADA POR DUHALDE "FUE UN ENCUENTRO DE VIEJOS COMPAÑEROS QUE RECORDARON ANÉCDOTAS DEL PASADO"**

El Presidente del Consejo Nacional del Partido Justicialista, Eduardo Fellner consideró hoy que el encuentro encabezado ayer en Avellaneda por Eduardo Duhalde "se trató de una reunión de viejos compañeros que recordaron anécdotas del pasado, lo que pareciera encuadrarse más en un grupo de nostálgicos a los que les sobra el tiempo y que desoyen las respuestas que la Justicia ya le dio a sus planteos, que en otra cosa".

En ese sentido, el titular del PJ Nacional coincidió hoy con el ex Presidente en que "nos necesitamos todos", pero aclaró que "no es anunciando el caos ni profundizando las divisiones que se logran los consensos para que el peronismo le ofrezca a los argentinos sus mejores hombres y mujeres y propuestas para seguir gobernando a la Argentina".

Fellner remarcó que desde que asumió en Mayo del año pasado, -por decisión unánime de los congresales reunidos en Parque Norte-, "la preocupación del Consejo Nacional del PJ ha sido y será la de respaldar fuertemente la buena gestión del Gobierno Nacional y los gobiernos provinciales y, a la vez, seguir delineando el proyecto sólido, creíble, confiable y de políticas activas que se necesita para seguir incluyendo socialmente a los 40 millones de argentinos".

Agradecemos su difusión.

PRENSA FELLNER:

MARCELA VEGA /1530962271